

La narcopolítica una Pandemia

Escrito por HÉCTOR TENORIO
Miércoles, 25 de Enero de 2012 15:36

{vozmeend}

{vozmeend}

La narcopolítica una Pandemia

HÉCTOR TENORIO

El pasado 8 de diciembre del 2011, durante una gira de trabajo por Monterrey, el presidente de la República reveló que en las elecciones de Michoacán el crimen organizado obligó a 50 candidatos de todos los partidos políticos a renunciar a sus cargos.

Esto forma parte de su estrategia de frenar la caída libre del blanquiazul cuyos adeptos han emigrado a otras opciones políticas.

El mandatario en sus pronósticos reconoce el posible final de 12 años de gobierno del Partido Acción Nacional (PAN), la fallida guerra contra el narcotráfico recibe una condena unánime de la opinión pública por el derramamiento de sangre. De manera inmediata las principales fuerzas políticas fijaron posiciones: El dirigente nacional azul, Gustavo Madero aseguró estar trabajando en una propuesta para blindar las elecciones. Los tres precandidatos del blanquiazul a la presidencia, secundaron la recomendación, al reconocer el impacto del crimen organizado en el proceso federal, ellos propusieron blindar las campañas electorales. Por su parte, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) criticó al ejecutivo por tardar tanto en reconocer que el crimen organizado se había infiltrado a la clase política. De forma paralela el Partido Revolucionario Institucional (PRI), acusó al Ejecutivo de querer anular el proceso electoral del 2012, con el argumento del clima de inseguridad.

La narcopolítica una Pandemia

Escrito por HÉCTOR TENORIO
Miércoles, 25 de Enero de 2012 15:36

